

Nama Peserta Didik : Ariele Dwanether
 Nomor Induk/NIK : 0085642164
 Nama Sekolah : SD Santa Melania
 Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung

Kelas : III B
 Semester : 2 (dua)
 Tahun Pelajaran : 2016/2017

A. SIKAP

Aspek	Deskripsi
Sikap Spiritual	Ariele dalam sikap doa sangat bagus serta dalam beribadah serta sikap saat beribadah.
Sikap Sosial	Ariele sangat baik dalam sikap jujur, disiplin serta tanggung jawab dalam tugas serta memiliki sikap sopan santun yang amat baik.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Materi Pelajaran	PENGETAHUAN			KETERAMPILAN		
		Nilai	Perilaku	Deskripsi	Nilai	Perilaku	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	85	II	<p>Ananda Ariele baik dalam mengingat, menerima materi perintah masyarakat. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Ariele dapat menganalisis, mengevaluasi materi dengan baik.</p>	84	II	<p>Ananda Ariele baik dalam keaktifannya mencoba, dan mencoba membuat doa untuk perintah masyarakat. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Ariele dapat menyelesaikan, menapikrkan dengan baik.</p>

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	94	A	Ariela sangat baik dalam pemahaman tentang simbol pada Pancasila serta pengetahuan hak dan kewajiban sebagai warga negara dalam kehidupan sehari-hari.	100	A	Ariela sangat mampu dalam menjelaskan arti simbol pada lambang negara serta memberikan contoh sikap yang berkaitan dengan nilai-nilai pada Pancasila
3	Bahasa Indonesia	92	A	Ariella sangat baik dalam memahami makna sumber energi serta berbagai perubahan dari energi serta mampu dalam mengenal dan menyebutkan sumber tenaga surya dengan tepat dan tepat dengan kata-kata yang baik dan sesuai dengan kaidah kebahasaan yang tepat dan benar	90	B	Ariella sangat mampu dalam mengkomunikasikan serta melaporkan hasil observasi tentang sumber energi serta perubahan energi surya dengan tepat dan benar
4	Matematika	92	A	Ariella sangat mampu dalam mengerjakan operasi hitung serta membaca grafik batang serta mengenal angka sodok dan bidang datar juga mampu dalam membuat bangun ruang dan jaring-jaring dengan benar	100	A	Ariella sangat mampu dalam mengerjakan operasi hitung, membuat tabel data dan grafik serta menggambar angka sodok serta angka bidang datar serta mengukainya juga bangun ruang dengan benar

5	Seni Budaya dan Prakarya	92	A	Ariella sangat baik dalam pengamatan tentang aspek karya seni rupa, seni kriya serta keterampilan meronce dan membuat karya seni dari limbah dengan baik	100	A	Ariella mampu dalam menggambar dekoratif seni rupa dan seni kriya dengan pemahaman teknik meronce dan merombatik bahan alami dan barang bekas pakai dengan baik
---	--------------------------	----	---	--	-----	---	---

6	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	81	B	Amada Erli sudah mampu memahami dengan baik konsep pengamatan pertandingan keseluruhan, permainan bola besar, permainan tradisional dan permainan terhadap kemampuan jasmani, dan perlu dilatihkan ketiduran di setiap materi yang dibodoy.	85	B	Amada Erli dapat dengan baik mengesktrikan variasi gerak permainan bola besar, dapat mengesktrkan pertandingan keseluruhan dan kemampuan jasmani dalam kehidupan sehari-hari. Testonya perlu didukung dengan keseluruhan dan konsentrasi di setiap pelaksanaanya.
---	---	----	---	---	----	---	---

7. Matriks Lokal

8	Bahasa Sunda	92	A	Aziella sangat baik dalam mengenal teks deskripsi tentang pentingnya merawat lingkungan sekolah dan teks deskripsi tentang lingkungan alam sekitar (air, bumi, dan matahari).	85	B	Aziel baik dalam mempersiapkan teks pagaraman 200000 sebagai hidup bersih dan sehat.
---	--------------	----	---	---	----	---	--

<p>b. Pendidikan Lingkungan Hidup</p>	<p>85</p>	<p>B</p>	<p>Aziella sudah baik dalam pengetahuan tentang apa itu bencana alam serta cara pencegahannya serta dapat menghasilkan karya seni dari barang bekas dengan baik</p>	<p>100</p>	<p>A</p> <p>Aziella sangat bagus dalam praktik tentang mendaur ulang lingkungan kelas dan halaman serta dapat memanfaatkan barang bekas menjadi karya seni</p>
<p>c. Bahasa Inggris</p>	<p>91</p>	<p>A</p>	<p>Amanda Aziella sangat baik dalam mengingat, mengetahui dan menerapkan materi pelajaran tentang lingkungan keluarga, kota kita, dan sendiri dan kita bahasa Inggris. Amanda Aziella menunjukkan perhatiannya dengan baik bila guru menjelaskan materi, sehingga ia dapat memahami dan menguasai konsep-konsep baru yang diajarkan. Dengan bimbingan dan</p>	<p>87</p>	<p>B</p> <p>Amanda Aziella terampil dalam memahami bacaan tentang lingkungan sekolah, mendeskripsikan seseorang, dan dialog tentang olahraga. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Amanda Aziella dapat mengcaption foto kata dan kalimat dalam bahasa Inggris dengan lebih baik lagi. Keaktifan amanda Aziella di dalam kelas sangat baik.</p>

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kejurian/Event/Keahlian	Keterangan
1	Prerata	Nilai : B ; Aktif dan antusias dalam berkegiatan saat mengerjakan tugas dari Yenda dan Bude, namun dalam mengerjakan tugas masih perlu bimbingan.
2	Olahraga	-
3	Seni	Diana : Nilai : B ; Kreatif dalam menggambar, penghayatan pesan dan kepercayaan diri perlu ditingkatkan.

Amrieta sebagai baik kelas dan tingkatan prestasinya di kelas 4 (2017)

No.	KETERANGAN	
1	Sakit	- hari
2	lain	- hari
3	Tanggal Keterangan	- hari

Orang Tua/Wali

 Sarah Kama

Bandung, 17 Juni 2017
 Wali Kelas III B


 Yohana Sulisty W. S.Pd
 NIP.

LEMBAR KLAS,

Keterangan:

Bersamaan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, presentasi ditunjukkan baik ke kelas IV (Empat)

Tanggal di kelas

()

17 Juni 2017



Wakil Kepala Sekolah


 NIP.